

# Großzügige Spende für die Musiktherapie



Eine Spende von 11 000 Euro aus dem Erlös der Benefizgala Cupido Klassiko, die im Mai im Stadttheater über die Bühne ging, hat die Sopranistin Carola Gebhart (Mitte) zusammen mit Norbert Habicht (plana Küchenland, 4. von rechts) an die Freunde und Förderer der Kinderklinik überreicht. Der Betrag kommt in voller Höhe der neu eingerichteten Musiktherapie zugute. „Damit wollen wir zum einen die Stundenzahl der Musiktherapeutin aufstocken, zum anderen die nötigen

Instrumente anschaffen“, sagte Chefarzt Jens Klinge (3. von links) bei der Spendenübergabe im Spieltreff der Kinderklinik. Die therapeutische Leiterin Bettina Yaser betonte, wie wichtig Musik für die kleinen Patienten ist, gerade bei psychosomatischen Erkrankungen. „Ich habe noch kein Kind erlebt, das nicht auf die Therapie mit Instrumenten angesprochen hat.“ Die Opern- und Operettengala Cupido Klassiko wird im nächsten Jahr eine Fortsetzung erleben. Foto: Winckler